

# FELIZ NAVIDAD

Desde el Plan Energía por Educación te deseamos una Navidad y un 2025 cargado de la mejor energía.

Fue muy valioso contar con personas como tú que en 2024 sumaron esfuerzos para hacer realidad los sueños de jóvenes talentosos que mejoraron su calidad de vida y la de sus familias a través de la educación.

Tu solidaridad al aportar recursos económicos permitió que 14 beneficiarios del programa adquieran nuevos conocimientos y habilidades, abriendo puertas a un futuro cargado de más y mejores oportunidades.

¡Gracias por creer en el Plan ExE y en el poder transformador de la educación!

Empezamos la Navidad cargados de la mejor energía

Ampliamos las universidades con las cuales tenemos convenio para beneficiar a más estudiantes.

La Universidad Tecnológica de Pereira y el Instituto Tecnológico Metropolitano, ITM, de Medellín, se suman a la Universidad Nacional y a la Universidad de Antioquia.

“Desde la Facultad de Ingenierías del ITM estamos muy entusiasmados con esta alianza que nos permitirá afianzar la relación con la industria y apoyar el proceso de formación y permanencia de nuestros estudiantes.

Agradecemos a XM por su interés y apoyo en la gestión del convenio”.

Elizabeth Rodríguez, decana Facultad ingenierías, ITM.

La Universidad Tecnológica de Pereira se suma como beneficiaria al Plan Energía por Educación.

Desde la Universidad Tecnológica de Pereira estamos muy contentos de este convenio que firmamos para ser parte del Plan Energía por Educación. Estamos llenos de regocijo porque vamos a beneficiar a estudiantes para que estudien carreras asociadas al sector energético. Muchas gracias a XM y a sus empleados, que hacen posible que esta realidad se pueda materializar.



Harold Salazar, director del Doctorado de Ingenierías, UTP.

¡Gracias a nuestros aportantes por sumar energías por la educación!

“Apoyo el Plan ExE porque creo firmemente en el poder que tiene la educación para transformar a nuestra sociedad. Al aportar en la formación de nuestros jóvenes, estamos contribuyendo al crecimiento y desarrollo de una sociedad más equitativa y justa.

Además, como aportante del Plan ExE, me sumo con acciones para romper barreras que han limitado el acceso a la educación superior y brindar esperanza y oportunidades, empoderando a muchos jóvenes para que persigan sus sueños y muestren su potencial”.

Brenda Samara Cárdenas, analista Enlace y Aseguramiento del Mercado y aportante de ExE.



¡Estudiantes talentosos en todas las áreas!

Jhorman Shair Ramírez Henao, es beneficiario de ExE y estudiante de la Universidad Nacional de ingeniería eléctrica. Es un estudiante muy talentoso y a través de tutorías enseña a jóvenes de otras universidades.

En la Universidad, por medio del programa Minas Contigo de la facultad de Minas de la Universidad Nacional y la Fundación Antivirus para la deserción he podido enseñar a través de mentorías a estudiantes de la Universidad Nacional, la Universidad de Antioquia, EAFIT, la Universidad Pontificia Bolivariana y la Escuela de Ingeniería.

Con esta iniciativa, puedo ayudar a otros jóvenes con dudas o temas que no han podido aprender. Yo me siento muy feliz y complacido de poder transferir conocimiento y ayudarles a todos los estudiantes, un sentimiento que comparto con XM en su continua ayuda hacia mí.

Jhorman Shair Ramírez, estudiante de ingeniería eléctrica de la UNAL y beneficiario del Plan ExE.

“Estoy muy orgulloso y feliz de haber ganado la medalla de tercer lugar en los Juegos Nacionales Universitarios de Colombia. Representar a la Universidad Nacional en natación ha sido un honor y este logro es el resultado de mucho esfuerzo, disciplina y dedicación. Me siento muy feliz y me seguiré preparando para que sea el comienzo de grandes logros”.

Luis Varela, estudiante de la Universidad Nacional y beneficiario del Plan Energía por Educación.



¡Vincúlate a ExE y transforma la vida de los estudiantes y sus familias!

Gracias a la alianza que hicimos con CIDET, cualquier persona también puede sumar energías para que más jóvenes de carreras STEEM puedan hacer realidad su sueño de estudiar y contribuir al sector eléctrico colombiano.

Plan ExE  
Energía por Educación

Realiza aquí tu aporte aquí